



Tolle Erfolge für 49ers in Bremerhaven bei Sommerhitze

Bei hohen sommerlichen Temperaturen fuhren die Buchholz 49ers am 29.6. beim ACV in Bremerhaven tolle Ergebnisse. Die Doppelläufe waren auch gleichzeitig die Qualifikation für die Bundesendläufe des ACV im Oktober. Lian Marten (vorn) siegte beide Rennen in der K1, Franziska (2.vl.) wurde zweimal 3. in der K2, Timm (4.vl.) wurde in der K4 einmal Erster und einmal Zweiter. In der K5 batten sich Patrik (3.vl.) und Eric (1.vl.), wobei Patrik in beiden Läufen ganz oben auf dem Treppchen stand und Erik im ersten Lauf 2. und im zweiten Lauf 3. mit einer Pylone wurde. Die Ergebnisse lassen auf erfolgreiche Endläufe hoffen.



Andreas & Erik wieder mit Podiumsplätzen

Die Oldtimersaison geht weiter. Andreas und Erik fuhren am 22.6. in Bodenwerder an der Weser die Münchhausen Classic und wurden dort 3. in der Klasse mit 18 Startern und am 29.6. waren sie wieder am Start in Bad Segeberg und belegten dort einen 2. Platz in Ihrer Klasse mit 16 Startern. Bei beiden Veranstaltungen unterliefen Ihnen kleine Flüchtigkeitsfehler in der Orientierung und dadurch verpassten sie in beiden Fällen ein Platzierung ganz oben auf dem Treppchen - es muss halt immer Alles passen. Nach ungefähr der Halbzeit der Saison liegen die Beiden in den ADAC Hansa Meisterschaften vorn - in der Norddeutschen ebenfalls auf Platz 1 und auf Bundesebene aktuell auf Platz 5.



Lian Marten wieder mit tollem Tag auf der Rundstrecke

Es war ein verdammt heißer Tag in Rathenow bei Berlin mit vielen Rennereignissen (Boxenstopp, Rennunterbrechung, Kollisionen, Zeitstrafen). Ergebnis ist dennoch gut: Bei 4 Rennen wurden die Plätze 5, 3, 4 und 2 erzielt - und Pokale bekommen!



Andreas & Erik ganz vorn bei der Neumünster Classic

Auch bei der 5. Oldtimerveranstaltung in diesem Jahr konnten sich Andreas und Erik ganz vorn platzieren. Am Sonntag (16.6.) starteten Andreas und Erik bei der 48. Neumünster Classic und errangen einen weiteren Klassensieg mit ihrem VW Golf VR6 aus dem Baujahr 1992. Start und Ziel war der Tierpark in Neumünster und die Strecke führte über 140 km durch die landschaftlich tolle Seenlandschaft im Dreieck Neumünster - Bordesholm - Plön. Bei einer fehlerfreien Fahrt, kam es letztlich auf die 5 Wertungsprüfungen an. 1,8 Sekunden Vorsprung holten die beiden den Klassensieg mit 8 Teilnehmern und lagen 0,24 Sekunden hinter dem Gesamtsieger, was Platz 2. von insgesamt 32 Teilnehmern bedeutete.



Erfolgreiche Wasserschlacht bei Breitenfelde-Kartslalom

Am 15.6. fanden in Schwarzenbeck zwei ADAC Hansa Kartslalom Meisterschaftsläufe bei außergewöhnlichen Bedingungen statt. Die teilweise sintflutartigen Regenfälle konnten die 49ers jedoch nicht stoppen. Lian Marten gewann überlegen beide Läufe in der K1 - Sensationell rundeten Julius (2) und Henriette (4) das Topergebnis unter 15 Teilnehmern ab. Franziska hatte in der K2 nach anfänglichen Schwierigkeiten den Anschluss im 2. Lauf gefunden. Timm sammelte mit einem Sieg und einem 2. Platz in der K4 wichtige Punkte für die Meisterschaft. Patrik rundete mit 2 zweiten Plätzen in der K5 das gute Ergebnis ab.



Podium für Andreas und Erik bei der Hagen Klassik

Andreas und Erik starteten am 7. Juni in Hagen mit dem Porsche 928 (Bj. 1995) zu Ihrer 4. Oldtimer-Rallye in 2025. Start und Ziel war in der Fernuni Hagen und die Strecke führte über 160 km durch das westliche Sauerland. Der 2. Platz in der Klasse mit 37 Teilnehmern und der 3. Platz in der Gesamtwertung mit 55 Fahrzeugen bedeutete das Podium in beiden Wertungen. Den Gesamtsieg verpassten sie nur denkbar knapp mit einem Zeitrückstand von 0,5 Sekunden auf den Gesamtsieger.



Die 29. ADAC Nordheide Motorradfahrt mit großem Lob

Bei fast sommerlichem Wetter und Sonnenschein starteten am Samstag, dem 31. Mai 2025, 27 Teilnehmer auf die insgesamt 140 km lange Strecke durch die Lüneburger Heide. In insgesamt 5 Wertungsprüfungen konnten sich die Teilnehmer messen und Punkte für diverse Meisterschaften sammeln. Als besondere Abwechslung wurden diesmal unterwegs 4 kurze Orientierungsaufgaben gestellt - die Sonderwertung war freiwillig, es nahmen aber 13 Fahrer daran teil und 6 schafften die Aufgaben auch fehlerfrei.



Neben dem Dank an die Helfer wurde besonders die Streckenführung über viele idyllische Straßen der Nordheide und das "kulinarische Rahmenprogramm" mit Frühstück und Kaffee auf dem Hof Oelkers und einem Grillbuffet in der Mittagspause (Fotos links) gelobt. Die Auswertung war wie gewohnt 15 Minuten nach dem Eintreffen des letzten Teilnehmers fertig und mit der Siegerehrung war die Veranstaltung um 17:30 Uhr beendet.

Der Gesamtsieg ging dieses Mal an Bernd Kübler aus Bonn vor Vorjahressieger Markus Molter aus Sandesneben auf Platz 2. Das Podium komplett machten Hans-Heinrich und Hiltraut Lüdemann (Ahausen). Der Sieg in der Sonderwertung Orientierung ging an Markus Pechtl aus Buchholz, die Lokalmatadore-Cup ging an Peter Harms aus Schenefeld.

[Ergebnislisten 29. ADAC Nordheide Motorradfahrt 2025](#)



30 Teilnehmer bei der 29. ADAC Nordheide Motorradfahrt

Es haben sich 30 Teilnehmer für die 29. ADAC Nordheide Motorradfahrt am Samstag, den 31. Mai 2025 angemeldet. Start ist um 10:00 Uhr auf dem Hof Oelkers in Wenzendorf.

[Teilnehmerliste 29. NMF 2025 – Stand 29.05.2025](#)



Andreas und Erik mit Klassensieg bei der Holsten Classic

Auch die 3. Oldtimerveranstaltung dieses Jahr verlief sehr erfolgreich. Am Sonntag (18.5.) gelang Andreas und Erik bei der Holsten Classic in Reinfeld bei Lübeck der erste Klassensieg bei den Oldtimern in 2025 - diesmal mit Erik als Navigator und Andreas am Steuer des VW Golf VR6 aus dem Baujahr 1992. Insgesamt 21 Lichtschranken stellten den Fokus klar auf die genaue Einhaltung der Sollzeiten. In der Gesamtwertung wurden die Beiden 2. von insgesamt 34 Teilnehmern. Den gleichen Platz belegten sie in der ORI-Sonderwertung, die sie fehlerfrei meisterten und der Abstand zum Sieger durch die etwas schlechtere Zeit zustande kam.